

Sehr geehrte Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Kolleginnen und Kollegen,

die wohlverdienten Sommerferien sind nun beendet und ein neues Schuljahr hat begonnen. Wie in jedem Jahr so haben bereits in den letzten zwei Wochen viele Kolleginnen und Kollegen und unsere Schulsekretärinnen das Schuljahr 2019/20 vorbereitet, um alle organisatorischen Arbeiten zu erledigen, sodass auch das neue Schuljahr reibungslos beginnen kann. Ich möchte Ihnen allen hierfür zunächst sehr herzlich danken. Bedanken möchte ich mich aber auch bei den Eltern, den Schülerinnen und Schülern sowie den Kolleginnen und Kollegen für die gute Zusammenarbeit im letzten Jahr, für die vielfältige Unterstützung, die Anregungen und die konstruktiven und fruchtbaren Gespräche.

Auch im vergangenen Schuljahr haben die Mitglieder der Schulgemeinde wieder eng zusammengearbeitet und einige Neuerungen auf den Weg gebracht. Mit Hilfe zahlreicher helfender Hände wurde die Schulentwicklung weitergeführt und -entwickelt. So ist es uns auch am Ende des vergangenen Schuljahres wieder gelungen, die Klassenräume für unsere neuen fünften Klassen zu renovieren sowie die Flure und Flurnischen im Musiksowie im Klassentrakt zu streichen. Des Weiteren haben wir im Laufe des alten Schuljahres weitere Kurzdistanzbeamer anschaffen können, sodass nun inzwischen nicht nur in den Fachräumen, sondern auch in zahlreichen Klassenräumen mit Hilfe der modernen Medien gearbeitet werden kann. Aufgrund unseres Medienkonzeptes hatte uns die Stadt Bielefeld bereits im Frühjahr 2018 als "Pilotschule" für neue Medien benannt, sodass wir im Februar 2019 endlich die langersehnten Tabletkoffer sowie eine Erhöhung der Leitungsgeschwindigkeit erhalten haben.

Zu unserer großen Freude konnten wir nicht nur die technische Ausstattung verbessern, sondern auch die Mittags- und Nachmittagsbetreuung insbesondere unserer jüngeren Schülerinnen und Schüler. Seit April 2019 findet unsere Übermittagsbetreuung in freundlichen und hellen Räumen der "Möhre" statt, sodass die Kinder sehr viel Platz zum Spielen, Arbeiten und Ausruhen haben. Eine Arbeitsgruppe zur Klassenraum- und Schulhofgestaltung hat zudem weitere Verschönerungen unserer Schule in den Blick genommen und unsere Treppenhäuser durch Sitzbänke verschönert, sodass unsere Schülerinnen und Schüler während der Freistunden, aber auch im Rahmen von Gruppenarbeiten, die Möglichkeit haben werden, dort zukünftig zu arbeiten. Da diese Sitzgelegenheiten gut angenommen wurden, werden wir zu Beginn des Schuljahres weitere Sitzmöbel im Untergeschoss vor der Bücherausgabe erhalten, sodass auch hier eine neue Möglichkeit des Arbeitens und Ausruhens geschaffen wird.

Wie Sie sicherlich wissen, haben wir erstmals in diesem Jahr für unseren neuen fünften Jahrgang die Orchesterklasse eingerichtet. Dank des musikalischen Fördervereins konnten neue Blasinstrumente für die Kinder, die sich für ein Saxophon bzw. eine Klarinette entschieden haben, angeschafft werden.

Neben der Weiterführung schulischer Entwicklungsbausteine war unsere Schule auch in diesem Jahr wieder im sportlichen, musischen, naturwissenschaftlichen und sprachlichen Bereich sehr rege; zahlreiche Wettbewerbe wurden erfolgreich absolviert und konnten vielfach auch gewonnen werden. Zu den Highlights in diesem Jahr zählten u.a. viele erfolgreiche Sportveranstaltungen, das Nikolaus- und Sommerkonzert, unser traditioneller Baumumgang, unsere Tage der offenen Tür, die Vergabe der Abiturzeugnisse sowie der Ehrentag

des Ceciliengymnasiums. An alle Aktiven, die zum Gelingen unserer außerunterrichtlichen Veranstaltungen sowie unserer Feste und Feiern beigetragen haben, richte ich meinen ganz herzlichen Dank!

Schule aber besteht nicht nur aus "Highlights", sondern schwerpunktmäßig aus unserem Kerngeschäft, dem Unterricht. Dass dieser in angemessener Weise und auf hohem Niveau erteilt werden kann, dafür treten unsere Kolleginnen und Kollegen tagtäglich ein. Auch in diesem Jahr möchte ich mich hierfür bei Ihnen bedanken! Bedanken möchte ich mich aber auch für den sehr gelungenen Aufräum- und Putztag am vorletzten Schultag des vergangenen Schuljahres, an dem die Lehrkräfte, unsere Schülerinnen und Schüler, die Reinigungskräfte, der Hausmeister, Elternvertreter, das Schulbüro und mein Stellvertreter gleichermaßen und kooperativ mitgewirkt haben. Wir haben nun zu Beginn des Schuljahres eine sehr saubere und schöne Schule, in der wir uns alle wohlfühlen können. Meine Bitte an alle Mitglieder der Schulgemeinde heißt deshalb:

Wenn jede/jeder auf einen wertschätzenden Umgang mit den Räumlichkeiten und dem Inventar achtet, so trägt dies dazu bei, dass wir uns alle wohler fühlen. Denn es ist un ser e Schule, in der wir täglich viel Lebenszeit verbringen.

Am Ende des vergangenen Schuljahres sind Frau Kleindiek, Frau Zirzow, Frau Erzigkeit und Frau Matzke in den wohlverdienten Ruhestand getreten. Auch an unsere Pensionäre richte ich meinen herzlichen Dank für die geleistete Arbeit und für das große Engagement!

An das Ceciliengymnasium versetzt wurden im Verlauf des vergangenen Schuljahrs und zum neuen Schuljahr Herr Beck und Frau von Wensierski. Des Weiteren konnten wir Frau Reinelt und Frau Zirzow jun. als Vertretungslehrkräfte weiterbeschäftigen, sodass der Unterricht entsprechend der Stundentafel erteilt werden kann. Herr Schauer, Herr Fricke, Herr Spang und Frau Strokorb haben seit dem 01.05.2019 eine Planstelle am Ceciliengymnasium erhalten, worüber wir uns sehr freuen. Alle unsere neuen Kolleginnen und Kollegen möchten wir an dieser Stelle herzlich willkommen heißen und einen guten Start an unserer Schule wünschen. In der letzten Schulkonferenz sind die beweglichen Ferientage für das nächste Schuljahr festgesetzt worden. Uns stehen im kommenden Schuljahr vier Tage zur Verfügung, die wie folgt festgelegt wurden:

03.02. und 04.02.2020 (Montag und Dienstag nach den Halbjahreszeugnissen) sowie der **22.05.2020 und 11.06.2020** (Brückentage: Christi Himmelfahrt und Fronleichnam).

Die ersten Klassenpflegschaftssitzungen im neuen Schuljahr finden an folgenden Tagen statt:

Jahrgangsstufe 5: 04.09.2019

Jahrgangsstufe 6: 11.09.2019

Jahrgangsstufe 7: 09.09.2019

Jahrgangsstufe 8: 10.09.2019

Jahrgangsstufe 9: 05.09.2019

EF und O2: 12.09.2019

Q1: 17.09.2019

Die Schulpflegschaftssitzung findet am 23.09.2019 statt; eine ganztägige Lehrerfortbildung am 27.09.2019. Alle weiteren Termine finden Sie/findet Ihr im Ceci-Planer bzw. können dem Terminplan der Homepage entnommen werden.

Ich wünsche Ihnen und Euch einen guten Start in das Schuljahr 2019/20 und freue mich auf unsere Zusammenarbeit.

Herzliche Grüße

Dr. Julia Litz, Schulleiterin